

**BREVE****Deuda es sana y sostenible: SHCP**

Con 22 votos en favor y nueve en contra, el pleno de la Comisión Permanente ratificó como subsecretaria de Hacienda de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a María del Carmen Bonilla, quien aseguró que la deuda mexicana es sana y sostenible, incluso reconocida internacionalmente por el manejo que se hace de ella.

"Entre 2021 y 2025 se han refinanciado 2.8

billones de pesos en el mercado local y nueve mil 600 millones de dólares en el mercado externo. Esto ha permitido mejorar el manejo de la caja y reducir la necesidad de deuda nueva. El plazo promedio de la deuda local se incrementó de 7.3 años en 2021 a 7.8 años en 2024. La proporción de deuda en moneda local, aumentó de 77.7% a 83.9%, entre diciembre de 2021 a la fecha y al cierre del Segundo Trimestre de 2025. Esto lo que nos permite es reducir la exposición al riesgo cambiario", dijo.

— Leticia Robles de la Rosa